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On  n’en  peut  plus.  Les  Français  n’en  peuvent  plus  de
l’immigration. Et le RN, le seul parti qui nous représente sur
cette  thématique,  le  dit  parfaitement  bien  sur  tous  les
plateaux.  Même  Bercoff  qui,  malgré  son  franc-parler,  est
souvent assez prudent, pète littéralement les plombs. Merci
aux 3 intervenants cités ci-dessous qui nous ont représentés.

On retiendra notamment cette phrase de Jean Messiha qui résume
tout et qui dit ô combien le ras-le-bol des Français : Si vous
voulez vivre comme là-bas, vous habiller comme là-bas, vous
appeler comme là-bas, parler comme là-bas, alors restez là-bas
! Une autre façon de dire “A Rome on vit comme les Romains,
comme le rappelle si souvent Zemmour.

L’autre versant du slogan des Identitaires : on est chez nous.

.
C’est bien, même si  on aimerait qu’ils aillent plus loin et
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expliquent pourquoi  les immigrés refusent de s’intégrer… même
si on est conscients qu’en ces temps de politiquement correct,
les cadres du RN, plus encore que nous, marchent sur des oeufs
pour ne pas nommer trop crûment l’islam…
Soyons patients, chaque chose en son temps. Si on a une chance
de faire comprendre aux Français que l’immigration est une
malchance pour la France sans les faire culpabiliser en se
sentant “racistes” envers les musulmans, c’est déjà ça ! Pour
l’islam, c’est, pour l’heure, notre chasse gardée, à nous les
islamophobes considérés comme des lépreux. Mais au train où
vont les choses, notre heure va venir…
.

Allez, déjà, ce jour, un grand coup de pied aux
fesses à l’immigration, ne boudons pas notre plaisir
:

.

Ici Jean Messiha explose :

« Si vous voulez vivre comme là-bas, vous habiller comme là-
bas, vous appeler comme là-bas, parler comme là-bas, alors
restez  là-bas  !  »  ��✈️@JeanMessiha  #HDpros  #Cnews
pic.twitter.com/VpHUPnnjlr

— Damien Rieu (@DamienRieu) 17 septembre 2019

Situation parfaitement résumée. Le bon sens de Jean Messiha.
C’est bien de mettre les pieds dans le plat, même s’il a
encore un effort à faire pour nommer clairement ce qui empêche
l’intégration et encore plus l’assimilation, l’islam. Islam
qu’il a quelque peu défendu sur le plateau de Tête à Clash, en
expliquant que lui, copte, avait en Egypte d’excellents amis
musulmans et en opposant islam et islamisme et en affirmant
qu’on pouvait très bien pratiquer l’islam chez soi. Bof !
Parole politicienne ou bien il y croit vraiment ?
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Là, c’est Stéphane Ravier qui met les pieds dans le plat à
propos de Macron le filou. Non, Macron ne s’intéresse pas à
l’immigration, paroles, paroles, comme nous l’avions démontré
hier à propos du perfide et manipulateur Macron :

http://resistancerepublicaine.com/2019/09/17/macron-le-filou-f
ait-semblant-de-sinteresser-aux-francais-qui-souffrent-de-
limmigration/

[#InvitéPolitique] @EmmanuelMacron non plus ne croise pas
l’#immigration. Il voit les sondages: les français en ont
assez  d’une  immigration  de  plus  en  plus  revendicative,
conquérante. Il y a le feu à la maison. ” @Stephane_Ravier
#SudRadioMatin

▶️ https://t.co/xaM7ixz62Q pic.twitter.com/fMchWNqhOn
— Sud Radio (@SudRadio) 17 septembre 2019

.

Enfin, beau coup de gueule d’André Bercoff qui oppose très
justement nos agriculteurs qui crèvent la bouche ouverte et
les nouveaux arrivés qui nous coûtent la peau des fesses :

“Des dizaines de milliers d’agriculteurs crèvent car on n’a
pas d’argent pour eux.
En  revanche,  on  ouvre  la  bourse  pour  les  centaines  de
milliers de migrants …
L’immigration  coûte  des  milliards.”  –  @andrebercoff
pic.twitter.com/xy3Y9FLpf7

— Tancrède ن (@Tancrede_Crptrs) 17 septembre 2019

.

On me dira que ce beau tir croisé ne change rien à l’horrible
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réalité qui voit toutes les régions françaises gangrénées,
avec des débarquements d’Aliens chaque jour. Voire…

Si  d’autres  que  le  RN  le  disent,  et  même  Macron,  ça  va
décoincer  quelques  bobos  et  les  amener  à  tenir  un  autre
discours, non ? Après, pour qu’ils passent à un autre vote,
c’est une autre histoire, évidemment…

En attendant, c’est à nous d’être attentifs et de surveiller
Macron  comme  le  lait  sur  le  feu  pour  dénoncer  tous  ses
mensonges. Ce machiavélique personnage veut prendre sa copie
au RN pour lui piquer ses électeurs… Et comme il a tous les
medias  et  mille  caniches  en  place  pour  faire  croire  aux
innocents que, conscient du problème il pourrait faire quelque
chose, ça va être chaud pour les municipales !


